



2026 CNIE | RCIE Annual Conference

Reclaiming Human Intelligence

01 June 2026, University of Winnipeg, MB, Canada

Call for Proposals

The Canadian Network for Innovation in Education (CNIE | RCIE) is excited to host its 2026 Annual Conference at the University of Winnipeg. The conference is being held concurrently with CSSE - the Canadian Society for the Study of Education (CSSE: May 31 to June 3) and CSSHE - the Canadian Society for the Study of Higher Education (CSSHE: May 31 to June 2).

CNIE | RCIE members are invited to submit proposals for paper and poster presentations centered on the theme of “Reclaiming Human Intelligence” for in-person, blended, or distributed learning. Abstracts are invited for practical workshops as well as paper and poster presentations on ongoing research or projects related to learning design, pedagogy, educational technology innovation, assessment in the AI era, AI literacy, ethics, and leadership. Potential topics may include but are not limited to:

- Instructional design approaches to facilitate “reclaiming human intelligence”
- Pedagogical approaches to facilitate “reclaiming human intelligence”
- Assessment that facilitates “reclaiming human intelligence”
- Innovative uses of digital technologies to facilitate “reclaiming human intelligence” for in-person, blended, or distributed learning.
- New, ongoing, or recently completed research related to instructional design, pedagogical approaches, or leveraging digital technologies to facilitate “reclaiming human intelligence” for in-person, blended, or distributed learning.
- Instructional design pilot projects, proof-of-concept projects, or implementation projects aimed at “reclaiming human intelligence” for in-person, blended, or distributed learning.
- Practical workshops or digital resource presentations related to “reclaiming human intelligence” for in-person, blended, or distributed learning.

Presentations will be for 30-minute timeslots on 01 June 2026.

Abstracts should be submitted in Microsoft Word (.docx) or PDF format by email using the template below. Accepted presenters must be a member in good standing with CNIE | RCIE upon registration for the conference.

Please submit proposals no later than **13 March 2026** to conference-congres@cnie-rcie.ca



Conférence annuelle 2026 du CNIE | RCIE

Réhabiliter l'intelligence humaine

1er juin 2026, Université de Winnipeg, Manitoba, Canada

Appel à propositions

Le Réseau canadien pour l'innovation en éducation (CNIE | RCIE) est ravi d'accueillir sa conférence annuelle 2026 à Winnipeg. La conférence se tiendra en même temps que la **SCÉÉ** (Société canadienne pour l'étude de l'éducation, du 31 mai au 3 juin 2026) et la **SCÉES** (Société canadienne pour l'étude de l'enseignement supérieur, du 31 mai au 2 juin 2026).

Les membres du CNIE | RCIE sont invités à soumettre des propositions de communications et de présentations par affiches sur le thème « **Réhabiliter l'intelligence humaine** » pour l'apprentissage en présentiel, hybride ou distribué. Les résumés sont les bienvenus pour des ateliers pratiques ainsi que pour des communications et des présentations par affiches sur des recherches ou des projets en cours liés à la conception pédagogique, à la pédagogie, à l'innovation en matière de technologies éducatives, à l'évaluation à l'ère de l'IA, à la **littératie en IA**, à l'éthique et au leadership. Les sujets potentiels peuvent inclure, sans s'y limiter :

- Approches de conception pédagogique visant à faciliter la **réhabilitation de l'intelligence humaine**
- Approches pédagogiques visant à faciliter la **réhabilitation de l'intelligence humaine** valuation facilitant la **réhabilitation de l'intelligence humaine**
- Utilisations innovantes des technologies numériques visant à faciliter la **réhabilitation de l'intelligence humaine** pour l'apprentissage en présentiel, hybride ou distribué.
- Recherches nouvelles, en cours ou récemment achevées liées à la conception pédagogique, aux approches pédagogiques ou à l'utilisation des technologies numériques pour faciliter la **réhabilitation de l'intelligence humaine** pour l'apprentissage en présentiel, hybride ou distribué.
- Projets pilotes de conception pédagogique, projets de validation de concept ou projets de mise en œuvre visant à faciliter la **réhabilitation de l'intelligence humaine** pour l'apprentissage en présentiel, hybride ou distribué.
- Ateliers pratiques ou présentations de ressources numériques liés à la **réhabilitation de l'intelligence humaine** pour l'apprentissage en présentiel, hybride ou distribué.

Les présentations dureront 30 minutes et auront lieu le 1er juin **2026**.

Les résumés doivent être soumis au format Microsoft Word (.docx) ou PDF par courrier électronique, en utilisant le modèle fourni ci-dessous. Les présentateurs acceptés doivent être membres en règle du CNIE | RCIE au moment de leur inscription à la conférence.

Veuillez soumettre vos propositions au plus tard **le 13 mars 2026** à conference-congres@cnie-rcie.ca



2026 CNIE | RCIE Annual Conference

Reclaiming Human Intelligence

01 June 2026, University of Winnipeg, MB, Canada

Session Proposal Template

Accepted presentations will be for 30-minute timeslots on 01 June 2026.

Title:

[Add session title]

Format:

[Research/Paper Presentation, Workshop Session, Poster Presentation]

Presenter(s):

[List all presenters and contact information. Accepted presenters must be a member in good standing with CNIE | RCIE upon registration for the conference.]

Abstract:

[Max 500 words]

Keywords:

[List all keywords]

References:

[in APA 7 format]

Submission:

Abstract-only submissions should be submitted in Microsoft Word (.docx) or PDF format by email, and should be received no later than 13 March 2026. Accepted presenters must be a member in good standing with CNIE | RCIE upon registration for the conference.

Please submit proposals no later than **13 March 2026** to conference-congres@cnie-rcie.ca



Conférence annuelle 2026 du CNIE | RCIE

Réhabiliter l'intelligence humaine

1er juin 2026, Université de Winnipeg, Manitoba, Canada

Modèle de proposition de session

Les présentations acceptées se feront dans des créneaux de 30 minutes le 1^{er} juin 2026

Titre:

[Ajouter le titre de la session]

Format:

[Présentation de recherche, Atelier, Affiche]

Présentateur.s.trice.s:

[Dressez la liste de tous les présentateurs.trices et indiquez leurs coordonnées. Les présentateurs.trices accepté.es doivent être membres en règle du CNIE | RCIE au moment de leur inscription au congrès.]

Résumé:

[Max 500 mots]

Keywords:

[Liste des mots-clés]

Références:

[au format APA 7]

Submission:

Les résumés doivent être soumis au format Microsoft Word (.docx) ou PDF par courriel, et doivent être reçus au plus tard le 13 mars 2026. Les présentateurs.trices accepté.es doivent être membres en règle de la CNIE | RCIE au moment de leur inscription à la conférence.

Veuillez soumettre vos propositions au plus tard **le 13 mars 2026** à conference-congres@cnie-rcie.ca